

EL TELÉGRAFO

(<http://www.eltelegrafo.com.ec/>)

Martes, 18 Octubre 2016 10:52 SOCIEDAD Visitas: 515

Universidades de Guayaquil firmaron convenio de colaboración



W. Macías, R. Hanze, S. Flores, H. Mena, A. Gallego (De izq. A derecha) participaron en la firma. Foto: Cortesía

Redacción Web

La Universidad Santa María, Campus Guayaquil y la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) firmaron un convenio de acompañamiento y asesoría para el desarrollo de actividades conjuntas.

El hecho se llevó a cabo el 6 de octubre con los representantes de las entidades académicas. Por la Espol intervinieron el rector Sergio Flores Macías y su asesor, Washington Macías.

Por la Universidad Santa María participaron Roberto Hanze, presidente de la Junta Directiva; Hugo Mena, prorector y Anastasio Gallego, miembro de la Junta Directiva.

En la actualidad, la institución de educación superior, ubicada en la Av. Carlos Julio Arosemena, se encuentra entre las 500 mejores universidades del mundo. (1)

Etiquetas: